

Studenten der Fachakademie mit ERASMUS+ in Belgien

27. Januar 2018

Unser erster Tag begann bereits um 06:55 Uhr mit der Zugfahrt nach Brüssel. Nach viereinhalb Stunden kamen wir ohne große Verspätung in Brüssel an.

Anschließend brachten wir unser Gepäck zu Thomas, einem alter Freund unserer Lehrkraft Frau Tauber, die uns in den ersten zwei Tagen nach Brüssel begleitet. Thomas empfing uns sehr herzlich mit Kaffee und Rösner-Lebkuchen, bevor wir mit ihm und seiner Familie ins Brüsseler Zentrum fuhren.



Im Stadtzentrum besichtigten wir das Regierungsviertel und erkundeten die Altstadt. Im Regierungsviertel konnten uns Thomas und seine Frau, die beide im Europaparlament arbeiten, viel Insiderwissen vermitteln. Von der Altstadt mit ihren Jugendstilgebäuden und ihrem internationalen Ambiente waren wir begeistert.

Am Abend zeigten wir unsere Dankbarkeit und kochten ein leckeres Abendessen. Unser Menü startete mit in Zitronengras confiertem Lachs. Danach gab es einen Mango-Koriander-Salat und eine Avocadocreme. Außerdem bereiteten wir Iberico Presa mit Süßkartoffelpüree, Chicorée und Rotweinzwiebeln zu.

Nachdem auf keinem Teller auch nur ein kleines Fitzelchen übrig geblieben war gehen wir davon aus, dass es allen geschmeckt hat!



Ansprechpartner
R. Wallner, StDin
Stettiner Str. 1
97072 Würzburg
Tel 0931/ 7908 100



Studenten der Fachakademie mit ERASMUS+ in Belgien